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Ao 2º (segundo) dia do mês de setembro de dois mil e 

vinte, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito na Avenida Rangel Pestana, nº 300, 13º andar, Ala Central, às 

10h00min, conforme prévia convocação, reuniram-se, virtualmente, o 

Presidente do Conselho de Administração, o senhor Antonio Carlos Rizeque 

Malufe, o Vice-Presidente do Conselho, o senhor Jorge Luiz Avila da Silva, 

bem como os Conselheiros Titulares Eduardo Walmsley Soares Carneiro, 

Tiago Augusto Bressan Buosi, Eliezer Ribeiro da Costa, Marisa Masumi Beppu, 

Diego Antonio Arsenio Brea Fernandez, Michel Iório Gonçalves, Samuel Paulo 

Viana da Silva, Mônica Puliti Dias Ferreira, Maria Clara Paes Tobo, Djalma 

Santos Bovolenta, Diego Marcelino dos Reis Teixeira e Antôno Chiari. Também 

estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Leandro Alves Oliveira, Lia 

Maris Conde Pesce Rodrigues, André Guilherme Bello Teixeira Alves, Fábio 

Luís Engler, Eduardo Becker Tagliari, Marco Antônio Zanca,  o Diretor 

Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes e o Diretor Vice 

Presidente, Reinaldo dos Santos Lima. Inicialmente, o Presidente do Conselho 

de Administração declarou abertos os trabalhos, iniciando-se com a seguinte 

pauta: Relatos e comunicações do Presidente do Conselho ou dos 

Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor Presidente da SPPREV; Balancetes 

de Maio e Junho de 2020. Após a provação da Ata da última reunião pelo 

Conselho, foi passada a palavra ao Diretor Presidente da SPPREV, que 

comunicou sobre os informes gerais. Neste momento, o Diretor Presidente da 

SPPREV também propôs que, para a próxima reunião, o assessor da 

Presidência e coordenador do Planejamento Estratégico na autarquia, o senhor 

Walter Kazuo Sahida, seja convidado para apresentar sobre o Planejamento 

Estratégico, no que o Conselho de Administração aprovou. Em seguida, a 
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pauta foi invertida, passando a análise dos Balancetes de Maio e Junho de 

2020. Assim, foram esclarecidas as dúvidas, oportunidade em que a 

Conselheira Marisa Masumi Beppu sugeriu apenas um pequeno ajuste na 

formatação dos relatórios de Balancetes. Após, esclarecidas as dúvidas, o 

Conselho de Administração aprovou, por unanimidade, os Balancetes de Maio 

de Junho de 2020. Em seguida, passou-se aos Conselheiros inscritos para 

falar. Incialmente foi passada a palavra à Conselheira Marisa Masumi Beppu 

que, ao verificar como os Balancetes são apresentados, notou que os recursos 

dispendidos no pagamento de aposentados de cada órgão do Estado são 

devidamente destacados. Entretanto, a Conselheira observou que, onde 

constam os dados sobre a insuficiência financeira de cada órgão, cria-se a 

possibilidade de interpretação equivocada, no sentido de que o Estado 

necessita suplementar os orçamentos de determinadas instituições. É o que 

ocorre no caso das Universidades, que hoje pagam, com seu orçamento de 

cota-parte, a insuficiência financeira dos seus aposentados. Desta forma, a 

Conselheira Marisa Masumi Beppu solicitou que seja estudada a possibilidade 

de incluir uma observação ou nota de rodapé, a fim de esclarecer que para 

essas autarquias, o pagamento da insuficiência dos aposentados é feito de 

uma forma diferente do que ocorre em alguns órgãos da administração direta. 

O Diretor Presidente da SPPREV então justificou que tal informação não 

consta expressamente nos Balancetes, porque é uma obrigação prevista na Lei 

Complementar 1.010/07. No entanto, será inclusa nos próximos Balancetes. 

Em seguida, foi passada a palavra à Conselheira Maria Clara Paes Tobo, que 

questionou sobre as dúvidas dos servidores a respeito das novas regras para 

aposentadoria e pensão, bem como sugeriu que o Diretor de Benefícios – 

Servidores Públicos, ou algum funcionário representante da referida Diretoria, 

apresentasse, na próxima reunião, sobre as mudanças havidas na legislação  e 
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as dificuldades que os órgãos  de recursos humanos estão enfrentando. 

Proposta esta que foi aprovada pelos demais Conselheiros. A Conselheira 

Maria Clara Paes Tobo também perguntou se o SIGEPREV já se encontra 

atualizado para as novas regras trazidas pela Reforma da Previdência, no que o 

Diretor Presidente da SPPREV informou que, com relação às pensões, o 

sistema está devidamente atualizado. Ainda, o Diretor Presidente da SPPREV 

também afirmou que a nova legislação previdenciária estabeleceu novas regras 

para a cumulação dos benefícios e este ponto será uma novidade para o 

sistema. O Conselheiro Michel Iório Gonçalves indagou sobre os reflexos na 

questão do contrato com o Banco BNP Paribas, no que o Diretor Presidente da 

SPPRE esclareceu que o contrato foi prorrogado para cumprimento no ano de 

2021. O Conselheiro Diego Antonio Arsenio Brea Fernandez quis saber como 

se reflete no Planejamento Estratégico a determinação do Tribunal de Contas 

do Estado de São Paulo para que esta Autarquia providencie a instituição do 

Controle Interno, no que o Diretor Presidente da SPPREV respondeu que, na 

falta de servidores, estamos desenvolvendo um projeto piloto com uma analista 

bem experiente e estamos assinando contrato com a FIPECAFI ´para uma 

primeira auditagem na folha de pagamento. A Conselheira Suplente Lia Maris 

Conde Pesce Rodrigues solicitou esclarecimento ao Diretor Presidente da 

SPPREV a respeito da Portaria nº 193/20, uma vez que já houve solicitação, 

por ofício, das contribuições dos servidores desde Julho/1994, que já estavam 

sendo levantadas pela Prodesp, podendo-se configurar duplicidade. O Diretor 

Presidente da SPPREV esclareceu que a SPPREV está conversando com os 

Poderes para evitar, tanto quanto possível, a duplicidade de relatórios. Por fim, 

foi passada a palavra ao Conselheiro Tiago Augusto Bressan Buosi, que se 

apresentou aos demais membros do Conselho, porquanto na última reunião 

não pode estar presente por motivos justificados. Desta forma, o Diretor 
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Presidente da SPPREV e o Presidente do Conselho de Administração, em 

nome dos demais Conselheiros, lhe deram as boas vindas aos trabalhos deste 

Colegiado. Ao final, a reunião foi encerrada, sendo a próxima reunião ordinária 

agendada para o dia 7 (sete) de Outubro de 2020, quarta-feira, às 10h00min 

horas. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 

subscrevo o presente que, lido e achado conforme, vai devidamente assinada 

pelos Conselheiros presentes. 

 

    

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente da SPPREV 

__________________________ 
Antonio Carlos Rizeque Malufe 

Presidente do Conselho de 
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___________________________ 
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Conselheiro 
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___________________________ 
Mônica Puliti Dias Ferreira 

Conselheira 

___________________________ 
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___________________________ 
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___________________________ 
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___________________________ 
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